

## talents

### Aider les enfants en Thaïlande

Le talent de Yasmine Ambs (à droite sur la photo) et de Lisa Gautschi, c'est de s'engager en faveur des plus démunis. Travaillant respectivement au service de sécurité à domicile et à Meyrin comme infirmière, elles sont en effet toutes les deux membres du « Sourire de Chiang Khong », une association qui œuvre en faveur de la scolarisation des jeunes au nord de la Thaïlande.

Fondée en 1998 par la sœur de Lisa et une institutrice thaïlandaise, cette association, reconnue comme ONG (organisation non gouvernementale), offre un foyer d'accueil aux enfants des tribus montagnardes et aux enfants thaïlandais défavorisés. « Ils sont nourris, logés, blanchis », souligne Lisa. « Et aimés... », rajoute Yasmine. Le foyer assume en outre les frais de scolarité.

Aujourd'hui, il accueille 110 enfants entre 5 et 22 ans et suit également 80 enfants qui vivent dans leur famille.

Formée d'une commission à Genève et d'une seconde en Valais, l'association s'occupe de rechercher des parrains pour les enfants ainsi que des fonds. Yasmine a par exemple organisé en septembre dernier un vide-greniers à Cartigny, qui a récolté un joli succès et aura désormais lieu chaque année.

Un grand gala d'anniversaire est en outre prévu en 2008 pour célébrer les dix ans de l'association.

Les deux collaboratrices prennent leur action au sein de l'association à cœur : « On ne recherche pas de reconnaissance, explique Lisa. On le fait pour les enfants. » Yasmine renchérit : « C'est gratifiant. On voit concrètement les résultats de notre engagement. Cela relativise aussi les soucis de la vie quotidienne ».

Après une année sabbatique en Thaïlande en 2003, Lisa y retournera en décembre pour tout un mois : « Cela me permettra de voir l'évolution du foyer, de donner un coup de main et surtout de passer Noël avec les enfants, conclut-elle. Ce sera un vrai ressourcement. »

cji

[www.lesourire.ch](http://www.lesourire.ch)

